



## Pressemitteilung

### **Neuer Name für bewährte Beleuchtungsserie**

#### **iiM AG bietet Industrielle Beleuchtungen jetzt unter dem Namen LUMIMAX an**

**Meiningen, 19. Mai 2009. Das Meininger Unternehmen iiM AG bietet sein Portfolio an Industriellen Beleuchtungen jetzt unter dem Namen LUMIMAX an. Der Name LUMIMAX wurde bewusst gewählt und steht für Beleuchtungsprodukte, die speziell für den Bereich Machine Vision entwickelt werden.**

Das Portfolio der iiM eigenen Beleuchtungsserie umfasst derzeit circa 50 Beleuchtungstypen in ungefähr 1000 verschiedenen Variationen. Diese Produkte auf den ersten Blick als einheitliche Serie mit guter Qualität zu kennzeichnen, wird in Zeiten der Globalisierung und des stärker werdenden Wettbewerbs immer wichtiger. „Mit dem Namen LUMIMAX wollen wir unseren Kunden das vermitteln, wofür unsere Beleuchtungen stehen – es sind innovative und leistungsfähige Produkte mit höchster Qualität, produziert für den Bereich Machine Vision“, erklärt Axel Müller, Bereichsleiter der Industriellen Beleuchtung.

Gleiches ist für spezielle Beleuchtungen geplant, die derzeit für die Solarindustrie entwickelt werden. Der Prototyp einer sonnenhellen LED-Beleuchtung, die in der Solarindustrie zum Prüfen der Waver eingesetzt werden soll, liegt bereits vor. Diese schon jetzt extrem hellen Beleuchtungen werden in den nächsten Monaten weiter optimiert und die Helligkeit der LEDs nochmals gesteigert.

### **Über iiM AG**

Die iiM AG wurde 1998 gegründet und versteht sich als Anbieter für Komplett-Lösungen im Bereich der Optischen Messtechnik, speziell der Prozess-, Koordinaten- und Kabelmesstechnik. Zusätzlich produziert das Unternehmen eigene innovative Beleuchtungssysteme für diesen Bereich. Zertifiziert nach DIN EN 9001:2000 garantiert die iiM AG bei all ihren Produkten eine gleichbleibend hohe Qualität.